

Was zeichnet die Veranstaltungsreihe Brücken zum Dialog aus?

Mit Vorträgen, Konferenzen und Interviews auf Spanisch und Deutsch wollen wir Erfahrungen austauschen und gegenseitiges Verständnis fördern

in Kooperation mit



Kontakt

Olga Gaudio Solsona
Koordinatorin für Spanisch und Portugiesisch
Sprachzentrum
spanspz@uni-muenster.de

Infos über die Veranstaltungsreihe hier



<https://www.uni-muenster.de/Sprachenzentrum/SPZ/programm-bruecken.html>

Wer sind unsere Experten*innen?

Universitätsprofessoren*innen und
Dozenten*innen aus Deutschland oder den
spanischsprachigen Ländern

In direkter Zusammenarbeit mit anderen
Fakultäten der Universität Münster

Fachkräfte aus zivilgesellschaftlichen
Organisationen in Deutschland und den
spanischsprachigen Ländern

Förderung der Beteiligung regionaler Verbände,
die direkt vor Ort tätig sind



In welchen Formaten finden unsere Veranstaltungen statt?

In der Regel zwei kurze Vorträge, die das Thema aus zwei Blickwinkeln beleuchten, gefolgt von einer längeren Frage- und Antwortrunde

Podiumsdiskussionen mit mehreren Experten*innen

Bei den spanischen Vorträgen spielen die Studierenden eine wesentliche Rolle bei der Planung und Durchführung der Vorträge.

In Münster lebende spanischsprachige Teilnehmer bereichern unsere Vorträge mit ihren Erfahrungsberichten.

Wie lassen sich die Vorträge in den Spanischunterricht integrieren?

Die Themen eines jeden Semesters sind Teil eines oder mehrerer Sprachkurse.

Die Studierenden bearbeiten das Thema im Spanischunterricht und verbessern so ihre kulturellen und sprachlichen Kenntnisse.

Sie führen mit kurzen Präsentationen auf Spanisch in das Thema des Gesprächs ein, erarbeiten Fragen und moderieren die Veranstaltung. Dadurch tragen sie zu einem erfolgreichen interkulturellen Austausch bei

Wie kam es zu diesem Projekt?

Angefangen hat alles während der Pandemie und in einem Fachsprachkurs Spanisch, in dem wir uns mit Fragen zu Lateinamerika beschäftigt haben.

Wir beschlossen im Sommer 2020, einen Verein aus Lateinamerika zur Online-Teilnahme an unserem Kurs einzuladen, um den interkulturellen Dialog zu fördern und gemeinsam unser Wissen und unsere Ansichten zu aktuellen Themen zu vertiefen und zu teilen.

Diese Aktivität wurde von allen Teilnehmenden so gut angenommen und geschätzt, dass sie seither nicht nur in diesem Kurs, sondern auch in anderen Spanischkursen durchgeführt wird.

